



Gleichfalls ist es notwendig, eine Masseninitiative zur Gewinnung von Lehrern auszulösen. Die Parteiorganisationen allerorts sind aufgerufen, das Aufgebot der FDJ zur Gewinnung von 6000 jungen Menschen für das Lehrstudium zu unterstützen.

Und nun sei noch auf ein drittes Problem hingewiesen. Die ersten Aussprachen über die Schulthesen zeigen vielfach einen Mangel. Die Genossen verstehen oft nicht, die Entwicklung unserer sozialistischen Volksbildung in einen engen Zusammenhang mit unserem nationalen Anliegen, mit dem Kampf um